

Consejero Regional Rolando Stevenson falleció la madrugada de este domingo

Un triste despertar tuvieron vecinos de la provincia de Aconcagua y diversas autoridades tras enterarse del fallecimiento del reelecto consejero regional por la zona de Aconcagua Rolando Stevenson, quien dejó de existir esta madrugada en dependencias del Hospital San Camilo en San Felipe.

Su avanzada diabetes lo mantenía internado en el centro hospitalario desde el pasado 27 de noviembre, debido a la gravedad de su estado se debió amputar parte de su pierna con lo que se esperaba una óptima recuperación, sin embargo el avance de la enfermedad no dio tregua y cobró la vida del reconocido y querido Consejero Regional la mañana de este domingo.

#### Anuncio Patrocinado

Así lo expresó el alcalde de Cabildo Víctor Donoso en sus redes sociales esta mañana. "Un triste despertar a partido un buen amigo, un gran camarada, un tremendo líder de Aconcagua el consejero regional Rolando Stevenson Velasco (Q.E.P.D), un gran humanista cristiano que dedicó su vida a servir a su gente y también al desarrollo de la Provincia de San Felipe y de la Región de Valparaíso" expresó la máxima autoridad de Cabildo.

Palabras de despedida y agradecimientos que han invadido las redes sociales esta mañana, medios de comunicación, autoridades regionales y nacionales han querido expresar el último adiós al Consejero Regional Rolando Stevenson.

Consejero Regional Rolando Stevenson falleció la madrugada de este domingo

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Consejero Regional Rolando Stevenson falleció la madrugada de este domingo



Consejero Regional Rolando Stevenson falleció la madrugada de este domingo



y tú, ¿qué opinas?